
中体連が終わり，各部新チームが結成され早２ヶ月が経とうとしています。ここまで練習試

合や各種大会に参加し，経験値をあげながら少しずつ新チームとしての形ができつつあります。

今回はそんな各部の９月の活躍についてお知らせ致します。

９月２日（土）道新たかはしカップ，９日（土），１０日（日）ミカサ杯と月初めから大会

が続いたのはバレー部です。道新たかはしカップでは１勝が遠く悔しい

思いをしましたが，翌週のミカサ杯では予選リーグを１勝１敗で通過し，

決勝トーナメントに進出しました。決勝トーナメント１回戦は北星中に

セットカウント２－１と競り勝ち，準々決勝で永山南中に敗れましたが

ベスト８に入る健闘をしました。

９月２３日（土），秋分の日に本校サッカー部，野球部，卓球部が各大会に出場しました。

サッカー部は春から続いている「旭川・道北地区カブスリーグ」の最終戦を増毛中学校グラウ

ンドで増毛中を相手に行いました。春からここまで１，２年主体の本校

チームは，なかなか相手３年生のパワーやスピードに圧倒されていまし

たが，自分たちの身体能力も高まり引けを取らないゲームができてきま

した。

野球部は，中体連後に３年生が引退してから，ぎりぎり１０名のメンバーで

頑張っています。この日は旭川市中学校秋季交流リーグの予選が行われ，附

属中のグラウンドで２試合を行いました。１試合目は愛宕中と，２試合目は

附属中と対戦し０勝２敗となりましたが，接戦も有り収穫もたくさんありまし

た。来月も交流リーグが続きますので頑張ってほしいと思います。

卓球部は鷹栖町体育館にてバタフライカップに出場しました。男女ともに

団体戦に１チームずつ出場し，男子は予選リーグ２位で決勝トーナメント進

出。１回戦で惜しくも敗退でした。女子は予選リ―グ３位で決勝トーナメン

トに進出できませんでしたが男女とも今後につながる良い経験となりました。

今月末の９月３０日（土），１０月１日（日）には男女バドミントン部がヨネックス杯に出場

します。部員は全員出場となりますが，今月初めから校内戦を行い校内ランキングを決め大会

に臨みます。３０日はダブルス，１日はシングルスの試合がそれぞれ行われる予定です。ここ

までの練習の成果を大いに発揮し，頑張ってきてほしいと思います。

新チームも頑張っています


